

Pharmazeutische Lagerung und Transport
Kautetzky Internationale Spedition sowie E. und R. Kautetzky GbR
Rheinstraße 34, D- 35260 Stadtallendorf

GDP Zertifikat-Nummer: 201919-001

Hiermit wird bestätigt, dass die zuvor genannte Firma die Vorgaben der EU Guideline Good Distribution Practice 2013/2015 umgesetzt hat.

Dieses wurde in einem durchgeführten Re-GDP-Audit überprüft. Im Re-GDP-Audit traten dabei keine kritischen Mängel auf.

Ausschlüsse aus der EU Guideline Good Distribution Practice 2013/2015:

- Grosshandelsaktivitäten sowie ausgelagerte Tätigkeiten

Die Detailergebnisse des Re-GDP-Audits sind in folgendem

Referenzdokument dokumentiert:

- **Auditbericht zur Re-GDP-Zertifizierung vom 12.12.2019 -**

Diese Bescheinigung gilt für einen Zeitraum von 2 Jahren ab Ausstellungsdatum oder bis auf Widerruf.

Vor Ablauf des Zeitraumes ist ein Re-GDP-Audit durchzuführen.

Funktion	Name	Datum/Unterschrift
phaRmaK-Beratung UG Dienstleistung Qualitätsmanagement	Rainer Kutsch Geschäftsführer	1 2. DEZ. 2019 gültig bis Dezember 2021

phaRmaK-Beratung UG ist kein Zertifizierer im Sinne einer akkreditierten Prüfstelle.
Die Erstellung des GDP-Zertifikates erfolgt auf einer durchgeführten Stichprobenkontrolle im Audit auf Basis der EU Guideline Good Distribution Practice 2013.
(GDP Leitlinie 2013 für die Gute Vertriebspraxis von Humanarzneimitteln inklusive der GDP Leitlinie 2015 für die Gute Vertriebspraxis für Wirkstoffe)



Pharmaceutical Storage and Transport
Kautetzky Internationale Spedition sowie E. und R. Kautetzky GbR
Rheinstraße 34, D- 35260 Stadtallendorf

GDP Certificate-Number: 201919-001

This certificate confirms, that the above mentioned company fulfills , the requirements of the EU Guideline Good Distribution Practice 2013/2015. This was checked by execution of a Re-GDP-audit. During the Re-GDP-Audit no critical deviation has come up.

Exclusion from the EU Guideline Good Distribution Practice 2013/2015:

- wholesale activities and outsourced activities

Detail results are documented in reference document

document-no.:

- **audit report for Re-GDP-Certification dated December 12, 2019 -**



The certificate is valid for a timeframe of 2 years after date of release or until recall.

A re-GDP-audit has to be done before the expiration date.

Function	Name	Date/Signature
phaRmaK-Beratung UG Service Provider Quality Management	Rainer Kutsch Managing Director	1 2. DEZ. 2019  valid until December 2021

phaRmaK-Beratung UG is not a certifier in the sense of an accredited office.
The release of the GDP-Certificate is done as a random control in an audit based of the EU Guideline Good Distribution Practice 2013 (GDP Guidelines for Good Distribution Practice of medicinal products for human use, including the GDP Guidelines 2015 on principles of Good Distribution Practice of active substances for medicinal products for human use)